

## El Think-Tank de la Fundación Woman Forward incorpora a Patricia García como miembro de su consejo

- Este grupo surge con el ánimo de impulsar y promover la igualdad de género y el liderazgo femenino en los entornos corporativos.
- Femxa ha sido reconocida con el distintivo ‘Igualdad en la Empresa’. Una marca de excelencia que otorga el Ministerio de Igualdad

08 de octubre del 2024 -. La Fundación Woman Forward (FWF) ha elegido a Patricia García González, socia y presidenta institucional de Femxa, para incorporarse a su Think-Tank con el ánimo de impulsar y promover, todavía más, la igualdad de género y el liderazgo femenino en los entornos corporativos.

La presidenta institucional de Femxa ha sido reconocida en varias ocasiones por su liderazgo y enfoque innovador en el desarrollo del talento femenino, que, sin duda, aportará al Think-Tank como nuevo miembro de su consejo. Patricia lleva colaborando desde hace 2 años con la fundación en investigaciones y programas como el ‘Estado de la igualdad en España’ o el ‘Ranking de empresas por la igualdad’ con los que se pretende favorecer el acceso y el empoderamiento de las mujeres en las altas esferas empresariales y organizacionales.

Femxa ha sido reconocida con el distintivo ‘Igualdad en la Empresa’. Una marca de excelencia que otorga el Ministerio de Igualdad a empresas y otras entidades sobresalientes en el desarrollo de políticas de Igualdad entre mujeres y hombres en el ámbito laboral, mediante la implantación de planes y medidas de igualdad, en áreas como: el acceso al empleo y las condiciones de trabajo, incluidas las medidas de conciliación y corresponsabilidad, la política retributiva con enfoque de género, la comunicación inclusiva, los aspectos relativos al modelo organizativo, la Responsabilidad Social Corporativa, entre otras.

*«Estamos encantados de contar con una líder tan inspiradora como Patricia en nuestro equipo. Su visión y experiencia fortalecerán nuestros esfuerzos para lograr un cambio significativo en el entorno corporativo global»,* señaló Miriam Izquierdo, presidenta de la Fundación Woman Forward, sobre el nombramiento de Patricia.

Por otra parte, la fundación destacó que la experiencia de la socia y presidenta institucional de Femxa en materia de formación subvencionada, financiada por diferentes organismos y entidades públicas, pueda contribuir a que la FWF promueva políticas efectivas para lograr una mayor equidad en los liderazgos a nivel mundial.



## Acerca de Femxa

Femxa es una entidad con 25 años de experiencia, especializada en consultoría y formación profesional y para el empleo dirigida a personas trabajadoras ocupadas y desempleadas, empresas, administración pública, asesorías, despachos profesionales, centros de formación y universidades.

Con la misión de acompañar a personas y organizaciones en su crecimiento personal y profesional, a lo largo de nuestra trayectoria hemos formado a más de 850.000 personas en España y a más de 20.000 en Latinoamérica a través de 22.000 cursos presenciales y más de 19 millones de horas de formación online con metodología propia.

Además, Femxa es pionera en la implementación de la metodología e-learning en España y cuenta con un área especializada en ayudar a grandes y pequeñas empresas a digitalizar sus procesos formativos, creando experiencias de aprendizaje a medida que cambian la cultura empresarial y conectan a las organizaciones con sus equipos. Hoy en día, Femxa desarrolla soluciones de aprendizaje para entidades y universidades de España y Latinoamérica como Bosch, Applus, Grupo Pascual, Bayer, Sanofi, Walmart, Bridgestone, Grupo Bimbo, Nestlé, Grupo Salinas o Universidad La Salle, entre otras.

Asimismo, la compañía promueve y participa en proyectos formativos internacionales, financiados con fondos provenientes de la Unión Europea y en consorcio con entidades educativas y sociales líderes en Europa, con el objetivo de mejorar la calidad de la educación a través de la innovación y el intercambio de conocimientos.

Detrás de la marca Femxa se encuentra un equipo de más de 600 personas que aportan talento y pasión a cada proyecto formativo, todas dispuestas a ofrecer el mejor servicio para mejorar las oportunidades laborales de la ciudadanía

**Para más información:**  
Sira March – Comunicación Corporativa  
Email: [smarch@femxa.com](mailto:smarch@femxa.com)